



Aún en el
sufrimiento
hay esperanza

Dios nace en donde hay sufrimiento

Me lo envía un amigo:

"Querido amigo, he leído el artículo de su amigo Joaquín Sánchez y ciertamente tiene razón. Dios nace en Gaza.

Pero no olvidemos que esas mismas imágenes las hemos visto en Ucrania. Dios nace también en Ucrania.

No olvidemos que en varios países las mujeres sufren persecución terrible por el solo hecho de ser mujer.

Destaca sobre todo esto en Afganistán, donde ya son prácticamente esclavas. Dios nace también en Afganistán.

En cuanto a guerras hay muchas actualmente en el mundo. Destaca una por su especial crueldad y número de muertos, Sudán. De ella nadie, salvo alguna ONG dice nada. Nuestros inefables políticos no sacan ningún rédito si lo hacen. Dios nace también en Sudán.

Dios nace en cualquier rincón del planeta donde hay sufrimiento. ¡Qué decir del hambre! Tremendo.

Pero el sufrimiento no acaba ahí, los miles de muertos en aguas del Mediterráneo y también, ahora, Atlánticas, la explotación sexual y laboral, especialmente cruel en el caso de niños, la drogadicción, los enfermos, etc. etc. Dios nace también donde habita el sufrimiento.

Y mientras, veo en televisión que este año se han disparado las comidas y cenas de Navidad. Sin comentarios."

Victoriano Martí Gil. 16 de diciembre de 2023